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08-01 Sportförderung / Sportaußenanlagen 

     

    

Beschlussvorschlag:Beschlussvorschlag:Beschlussvorschlag:Beschlussvorschlag: 

 

Die im Haushaltsplan veranschlagten Kosten von 40.000 € für die Beregnungsanlage 

in Walstedde und die 45.000 € für Beregnungsanlage in Drensteinfurt sollen 

verschoben werden. 

     

Begründung:Begründung:Begründung:Begründung:    

    

Aufgrund der letzten, trockenen Sommer und der Aufforderung an die Bürger, nicht 

so häufig ihren Garten zu beregnen/sprengen wollen wir erstmal in einer der 

nächsten Sitzungen eine Vorstellung dieser Wasserberegnungsanlagen, auch unter 

klimarelevanten Gesichtspunkten. 

Hierbei macht es auch kein Unterschied, wenn wir kein Trinkwasser verwenden, 

dieses wird bei weiten nicht zu 100% dem Grundwasser wieder zugefügt, also sinkt 

merklich, wie auch in vielen anderen Gebieten, der Grundwasserspiegel. 

Des Weiteren sehen wir bei einem derzeitigen Defizit von 323000 € keine 

Notwendigkeit für eine solche Investition. Und aus dem Bericht der GPA kann man 

Entnehmen, dass unsere Sportstätten überdurchschnittlich ausgestattet sind.     
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